

Bewerbung Co-Sprecher Kreisverband SOE (offener Platz)



Über mich:

- **35 Jahre alt, verheiratet, zwei Kinder**
- **Fachberater Presse/ Öffentlichkeitsarbeit bei der AOK PLUS**
- **Gebürtiger Berliner**
- **Umzug 2017 nach Dresden**
- **Umzug 2021 nach Rabenau**
- **Seit Januar 2024 Mitglied bei BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN**
- **Seit Juni 2024 Co-Sprecher des Kreisverbandes Sächsische Schweiz-Osterzgebirge**

Mitgliedschaften:

- **LAG Soziales und Gesundheit**
- **Pixelgrüne**

- [matthias.gottschalk.5](https://www.facebook.com/matthias.gottschalk.5)
- [@gottschalk_gruen](https://www.instagram.com/gottschalk_gruen)
- [@MatthiasGottsc3](https://twitter.com/MatthiasGottsc3)
- [Matthias Gottschalk](https://www.linkedin.com/in/matthias-gottschalk-1a1111111)

Liebe Mitglieder,

die vergangenen zwei Jahre haben unseren Kreisverband vor große Herausforderungen gestellt. Drei Wahlkämpfe innerhalb eines Jahres, die Arbeit eines neu gewählten Kreisvorstandes sowie ein deutlicher Mitgliederzuwachs haben viel Kraft, Zeit und Engagement von uns allen gefordert. Trotz dieser Belastungen ist es uns gelungen, diese Phase gemeinsam erfolgreich zu bewältigen. Auch wenn die Wahlergebnisse nicht unseren Hoffnungen und erst recht nicht unserem Einsatz entsprachen.

Gerade der starke Mitgliederzuwachs rund um die vergangene Bundestagswahl hat mir eines sehr deutlich gezeigt: Bündnisgrüne Politik findet nach wie vor Anklang bei den Menschen in unserem Landkreis. Soziale Gerechtigkeit, Klimaschutz und eine nachhaltige Lebensweise sind für viele keine Randthemen, sondern zentrale Anliegen. Ich bin fest davon überzeugt, dass wir auch künftig die Chance haben, mit Bündnisgrünen Positionen zu überzeugen, wenn wir sie klar, sichtbar und nah an den Menschen vertreten.

Über fünf Prozentpunkte bei allen Wahlen im Jahr 2029 sind möglich, wenn wir jetzt den Grundstein dafür legen. Über fünf Prozent sind möglich, wenn wir auch außerhalb der Wahlkämpfe auf die Menschen zugehen und in der Öffentlichkeit präsent sind. Daher verfolge ich drei Ziele als Co-Sprecher des Kreisverbandes: Erstens möchte ich regelmäßig – mindestens einmal im Monat – das Gespräch mit Vereinen, Institutionen, Unternehmen, Initiativen und Interessenvertretungen suchen und bewusst auch dorthin gehen, wo Bündnis 90/Die Grünen bislang nicht selbstverständlich erwartet werden. Zweitens will ich gemeinsam mit unseren Mitgliedern kontinuierlich Informationsstände im gesamten Landkreis durchführen, um unsere Sichtbarkeit zu erhöhen und niedrigschwellige Gesprächsangebote zu schaffen. Drittens möchte ich unsere Präsenz in den sozialen Medien gezielt ausbauen, um insbesondere auch digital ansprechbar, aktuell und wahrnehmbar zu sein.

Ich bin überzeugt davon, dass wir noch viel Potential haben: engagierte Mitglieder, vielfältige Kompetenzen und eine klare inhaltliche Haltung. Wenn wir diese Stärken konsequent einsetzen und das Gespräch mit den Menschen im Landkreis suchen, können wir unseren Kreisverband nachhaltig stärken.

Als Sprecher des Kreisverbandes möchte ich diesen Weg gemeinsam mit Euch gehen und weiterhin Verantwortung für die Entwicklung des Kreisverbandes übernehmen. Dafür bitte ich um Euer Vertrauen. Euer,

Matthias Gottschalk